
花田徹也先生 TOEIC 630点突破セミナー 
実施日：2015年 10月 12日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具体的に解き方を教えてくださって、とても分かりやすか

った。 

 

一緒に音読しながらできたから、内容が頭に入りやすか

ったし、自分の発音のダメなところがわかった。 

 

TOEICに限らず、普段のリスニングやリーディングの学習

に役立つ勉強法をおしえていただけたと思います。 

 

花田先生の経験によって得られたことを基に教えていた

だいたので、とても実践的で役立つと思った。 

 

普段の英語の授業では得られない英語を上達させるコツ

が聞けてよかった。 

 

TOEICの解き方も参考になったし、英語をもっと勉強した

いと思えるようになりました。 

 

非常に充実した時間を過ごせました。花田先生、ならび

に本学のスタッフの皆様、本当にありがとうございまし

た。 

 

英語の勉強のやり方を見直すきっかけになったと思う。 

 

とても楽しく参加でき、TOEICに対してやる気がでました。

630点を越えれるよう、頑張ります。 

 

 

独学では学べないことを多く学べて良かったです。 

 

TOEICの対策に向けたテクニックなども大変ためになっ

たが、特にネイティブの英語の特徴などをたくさん教えて

いただいてよかった。また、その勉強法まで教えていただ

き、非常に満足している。 

 

話が分かりやすかった。 

 

花田徹也先生が限られた時間で密度の高い授業をしてく

れたことで TOEICの学習の方針が全体的によくわかっ

た。 

 

普段、大学で受けている授業とは異なる観点からの英語

の授業だったので、とても新鮮でした。勉強法などもいく

つか提示してくださったので、これから実践してみようとい

う意欲がわきました。 

 

しっかり英語やろうと思えました。今日の晩から、勉強し

はじめようと思います。 

 

TOEICの問題を解いていく上で、重要なキーポイントが分

かりやすく整理されており、問題に取り組みやすくなった。 

 

花田先生のセミナーがあれば是非、再び参加したいです 

 



花田徹也先生 TOEIC 730点突破セミナー 
実施日：2015年 11月 20日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リスニングに対する聞き方、時間の効率的な使い方が

知れてよかった。 

 

TOEICへのやる気がでた。 

 

音読の大切さがわかりました。 

 

最近点数が伸びなくて嫌だなあと思ってたけど、また頑

張りたいと思うようになった。 

 

わかりやすかった。話がおもしろい。 

 

今まで何となく解いていた問題に、論理的にアプローチ

する手法を学べた。 

 

具体的な解法・テクニックを教えてもらえたのが良かっ

た。発音の練習など今後の自主学習にも活かしていこう

と思う。 

 

各 Partの戦略、対策についてくわしく聞けた。モチベー

ションがすごくあがった。 

 

疲れたけどいい勉強になりました。 

 

英語らしく発音できるポイントが学べてよかった。 

 

 

正しい発音がリスニング能力の向上につながるという話

がとても納得できて、音読の重要性を再認識できた。 

 

無料でこの内容はありがたい。 

 

発音がリスニングに役立つことが分かったのが新しかっ

た。 

 

今まで得点につながらなかった箇所が花田先生のご指

導の中でよく理解できました。今後の testに生かせそう

です。 

 

TOEICは2回今まで受けたことはあったんですが、あまり

問題の解き方のコツ・やり方については知らなかったの

で、このセミナーを受けて良かったです。特にリスニング

の勉強のし方が分かっていなかったので非常にために

なりました。 

 

解答時間の目安が分かり良かった。 

 

具体的なアドバイスが多かった。モチベーションが高ま

る言葉が多く、集中力を維持できた。 

 

また企画してほしいです。 

 

 


